
 

 

 

 

 

 

 

 

「みなさん、教室の電子黒板の動画を見てください。」という放送が流れ、6 年生による今年初の委員会発表が

ありました。トップバッターは、集会委員会（児童会役員）と放送委員会です。学校が再開して、新しい生活様式が

始まり、全校児童が集まって行う行事や集会ができない中で考え出した方法です。 

「ぼくたち、ユタチューバ―になります！」と画面の中の 6 年生は、明るく、わかりやすく、ジョークも交えながら

楽しく全校児童へ語りかけてくれました。1 年生の教室からは笑い声が響き、5 年生からは、「来年は集会委員に

なりたい！」と希望者もいるようで、評判は上々です。コロナの影響で出来なくなったこともあれば、みんなの工

夫で前よりもっといいアイディアが生まれることもあるはずです。頼もしい 6年生がゆたか小学校をこれからリー

ドしてくれると期待しています。 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

全校集会は動画で！ユタチューバ―登場！ 

 

ゆたかっ子 
令和 2年度 

学校だより ７月号 ⑨ 

豊見城市立ゆたか小学校 

豊見城市字豊見城 601番地 1  

TEL850-663 FAX850-3940 

校 長   宮平 やすみ 

ゆたか小学校の“今年の顔”として 6年生が、さまざまな場面で活躍してくれています。学校を支えるた

めに、一番早登校が多く、一番遅刻が少ない 6年生。責任感の強さを感じる頼もしい 6年生です。 

今年の集会は、各教室の

電子黒板を使って、楽し

くおとどけします！ 
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保健室前の掲示物

は、保健委員会で！ 
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「暑い」「表情がわからない」「声が聞こえづらい」・・・コロナ感染予防のために、毎日、きちんとマスクをしている子ど

も達の悩みを少しは解決できるかもしれない「透明マスク」が届きました。今回は、この問題を PTA に相談し、PTA

会費から出していただくことを了承していただきました。一人当たり約 75円で購入できました。 

透明マスクを着けた子ども達は、お互いの顔をよく見合って、笑顔で楽しそうにおしゃべりをしていました。これまで

少しひかえていたグループ学習や、音読、合唱なども指導しやすくなります。保護者の皆様へこの場を借りてお礼を申

し上げます。ありがとうございます。今後も感染状況をみながら、適切に活用します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

友
だ
ち
と
教
え
合
っ
た
り
、
確
か
め
合
っ
た
り
す
る
学
習
が
安

心
し
て
で
き
る
よ
う
に
な
り
ま
し
た
。 笑った表情がみえると、気

持ちも明るくなります。 

プールは気持ちいいな‼ 水泳学習スタートしました！

更衣室は少人数に分散 
今年も見守りの保護者が応援して

くれるので安心♡ 


